

7. Juni 2021

Einmalig in Deutschland: Nachhaltige Kooperation in Jülich Aachener Bank am Marktplatz wird cambio Carsharing-Vertriebsstelle

Die Aachener Bank in Jülich und cambio Carsharing gehen zukünftig gemeinsame Wege. Wer sich in Jülich mit seinen Vertragsunterlagen validieren möchte, kann dies in der Geschäftsstelle der Aachener Bank am Marktplatz 3-4 tun.

cambio hatte im Winter nach einer Vertriebsstelle in der Herzogstadt gesucht und über die Werbegemeinschaft Jülich die Aachener Bank als Kooperationspartner gefunden. Die Vorteile gemeinschaftlichen Autonutzens leuchtet auch der Genossenschaftsbank ein und passt hervorragend in das Nachhaltigkeitskonzept des Finanzdienstleisters. „Wir sind stolz, den Menschen hier vor Ort ab sofort noch mehr Service bieten zu können“, erklärt Lydia Wolf, Geschäftsstellenleiterin in Jülich. „Als Team freuen wir uns auf die neuen Aufgaben!“

Auch cambio Carsharing Aachen ist dankbar für die Synergie mit der Bank – die Deutschlandweit übrigens einmalig ist. Im Rahmen der Kooperation wird allen Neukunden, die noch im Monat Juni mit Ihren Unterlagen nach Jülich kommen, die Anmeldegebühr geschenkt.



Carsharing-Experten in Jülich: Ricardo Schmall (v.l.) und Sarah Krebs von der Aachener Bank mit Claire Chadenas von cambio.

„Mit der Aachener Bank hat cambio in Jülich einen starken regionalen Kooperationspartner gefunden. Uns verbindet das Ziel, mit unserer Geschäftstätigkeit einen gesellschaftlichen Mehrwert zu schaffen und eine nachhaltige Entwicklung zu fördern“, erklärt Claire Chadenas von der Stadtteilauto CarSharing GmbH.

Von der Zusammenarbeit profitieren darüber hinaus alle Kunden der Aachener Bank: Für sie entfällt zukünftig in jeder cambio-Vertriebsstelle die Anmeldegebühr.

Weitere Informationen finden Sie hier: www.cambio-carsharing.de/aachen